

Ciudad de México, febrero 2021

Estimados aliados y participantes:

Ante la situación que estamos viviendo en nuestro país por la emergencia sanitaria generada por el covid-19, en Fundación ProEmpleo deseamos que ustedes y sus seres queridos se encuentren bien.

De acuerdo a las disposiciones oficiales y reiterando a nuestro firme compromiso por el cuidado de la salud de nuestros diferentes grupos de interés, les informamos que **hasta nuevo aviso todas nuestras actividades las continuaremos realizando de manera remota:**

- Taller Emprende.
- Consultoría en la Incubadora y en el Centro de Desarrollo Empresarial.
- Actividades de Capacitación Continua.
- Servicio social.
- Los colaboradores seguiremos trabajando desde casa.

Esperamos que muy pronto podamos encontrarnos de nuevo.

Atentamente,

Dirección General



@ProEmpleoCDMX



@ProEmpleoCDMX



Fundación ProEmpleo



fproempleo

